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Spazi Studio & Biblioteche 
Vista la scarsità di spazi per lo studio, ancora più sentita in periodo esami, si richiede l’apertura di maggiori 
spazi alla domenica (nel periodo di appelli) e l’apertura dello spazio studio nella casa dello studente sabato 
e domenica. 
Si richiede inoltre un ulteriore aumento del numero di prese elettriche disponibili, in particolare ad 
architettura Leonardo. 
 
Vorremmo inoltre avere un dato indicativo sul grado di occupazione generale delle aule didattiche. Se non 
si raggiungesse saturazione sarebbe utile comunicare agli studenti quelle libere nelle diverse fasce orarie, 
così da poterle utilizzare come spazi studio. 

Servizio Manutenzione aperto agli studenti 
Visto il successo dell’iniziativa comunicazione “Il regalo che vorrei dal Poli è”, e considerando che la maggior 
parte delle osservazioni sono su malfunzionamenti di particolari servizi e strutture dell’ateneo, sembra utile 
richiedere l’estenzione del servizio di segnalazione per interventi di manutenzione già funzionante per 
dipendenti e docenti. Si potrebbe studiare una modalità di accesso on‐line, che consenta di limitare la 
sovrapposizione delle richieste. [cfr. servizio amministrazioni comunali delle città di PN, UD, articolo sul 
servizio di Udine] 
 
Commenti Facebook 
Rispetto all’iniziativa “Il regalo che vorrei dal Poli è” segnaliamo inoltre la richiesta di sostituire gli sgabelli 
con le sedie, lamentele per la pulizia dei bagni in alcune zone e per la carente copertura wifi. 

Mense 
Abbiamo ricevuto lamentele da parte degli studenti in merito ai costi dei pasti nelle mense del Poli (si 
potrebbe inoltre valutare la soddisfazione degli studenti con apposita survey). 
Valutare i costi di soluzioni che favoriscano il riciclaggio (e/o il riutilizzo), eliminando l’usa e getta. 
 
Estendere ulteriormente la diffusione dei forni a microonde, accompagnandoli con i distributori di acqua 
potabile gratuita. 

PoliPrint 
Apprezzate le migliorie già avvenute nel servizio Poliprint. Si potrebbe pubblicizzare maggiornente la 
stampa in autonomia (ad oggi scarsamente sfruttata), ma soprattutto si potrebbe prevedere un sistema di 
stampa da remoto. 
Segnaliamo inoltre il problema dei virus presenti nei computer del PoliPrint. 
 
Vorremmo inoltre avere qualche dato indicativo sulla sperimentazione in corso al PoliPrint di Durando sulla 
vendita di materiale per modellistica di architettura e design (come sta andando? ha senso estenderlo?) 

Segreteria 
Come già ipotizzato sarebbe auspicabile estendere l'orario di apertura, anticipandola alle 8.30 e ritardando 
la chiusura alle 14 (sperimentando inizialmente per alcuni giorni della settimana). 
Visto che il pomeriggio non è sfruttato con l’attuale modalità, si potrebbe sperimentarne una nuova tramite 
form on‐line, oppure sperimentare direttamente l’apertura a sportello per un pomeriggio alla settimana. 

 



Orari di apertura degli StuDesk 
Segnaliamo il problema della mancanza di uno studesk a La Masa, e la necessità di estendere l’apertura nel 
periodo dei bandi (dopo aver verificato i flussi in seguito all’aggiornamento del database). 

Software dedicati 
Se possibile vorremmo conoscere l’elenco delle licenze software disponibili per gli studenti, inoltre il 
servizio sembra ad oggi poco pubblicizzato. 

Career Day 
Il CareerDay si svolge nella settimana delle prove in itinere delle lauree triennali, rendendo impossibile la 
partecipazione agli studenti triennali e creando problemi con l’utilizzo degli spazi studio dell’edificio BL27 
nella settimana precedente (per l’allestimento dei desk). L’ideale sarebbe posticipare tale evento di una 
settimana o quantomeno svolgerlo nell’ultimo giorno della settimana itinere. 

Tesserino universitario 
L’esigenza è rendere il tesserino un mezzo di riconoscimento internazionale della condizione di studente 
universitario. Il primo passo sarebbe l’aggiunta della Scuola di appartenenza, il secondo la foto personale 
(riguardo a questo aspetto approfondiremo meglio quanto sia rilevante). 

Rimborsi e sovvenzioni 
Vorremmo conoscere i dati sulle tasse amministrative per la laurea e per gli esami di stato. 
Inoltre vorremmo approfondire il tema relativo alle sovvenzioni per le certificazioni di inglese (quanti sono 
gli studenti che hanno fatto la triennale al Poli e si iscrivono alla magistrale senza sovvenzione, rispetto ai 
nostri studenti che invece la ricevono? Si può valutare una modalità per garantire anche ai primi la 
sovvenzione?) 

Progetti per migliorare Politecnico ‐ call for ideas 
Rifletteremo ulteriormente sulla possibilità di istituire una call for ideas annuale per progetti di 
miglioramento del Politecnico. 


